

ABSTRAK

Maria Liliefna, Ayu. 2017. *Peningkatan Hasil Belajar Siswa Dalam Menyelesaikan Soal Cerita Materi Operasi Hitung Campuran Dengan Menggunakan Media Kartu Soal Kelas IV SD Bintang Harapan Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo Tahun Pelajaran 2017-2018*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Panca Marga Probolinggo. Pembimbing (I) Dr. Moh. Sulthon, M.A. Pembimbing (II) Didit Yulian K, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci: Hasil Belajar Siswa, Menyelesaikan Soal Cerita, Media Kartu Soal

Berdasarkan keadaan yang ada, kurangnya pemahaman peserta didik dalam menyelesaikan soal cerita dengan menggunakan operasi hitung campuran pada sebagian besar siswa dapat dikatakan kurang berhasil. Hal ini dikarenakan kegiatan pembelajaran di kelas, aktivitas guru lebih dominan. Hal ini terjadi karena ketidaktepatan guru memilih model-model pembelajaran yang dapat meningkatkan aktivitas belajar. Pola pembelajaran yang diterapkan oleh guru saat di kelas masih berpusat pada guru dengan menggunakan metode ceramah sehingga proses pembelajaran kurang menarik dan membosankan, serta kurangnya media pembelajaran yang digunakan guru untuk mata pelajaran matematika. Oleh karena itu, peneliti ini dilakukan untuk menerapkan media kartu soal untuk meningkatkan hasil belajar siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa menyelesaikan soal cerita operasi hitung campuran siswa kelas IV SD Bintang Harapan Tahun Pelajaran 2017-2018 melalui media kartu soal. Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas. Subjek penelitian adalah siswa kelas IV SD Bintang Harapan yang berjumlah 12 siswa, terdiri dari 6 siswa laki-laki dan 6 siswa perempuan. Objek penelitian adalah peningkatan hasil belajar siswa menyelesaikan soal cerita matematika operasi hitung campuran. Data hasil penelitian diperoleh dari observasi dan tes hasil belajar. Data yang diperoleh dianalisis secara deskriptif kuantitatif dan deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media kartu soal dapat meningkatkan hasil belajar siswa menyelesaikan soal cerita matematika siswa kelas IV SD Bintang Harapan. Peningkatan menyelesaikan soal cerita matematika operasi hitung campuran ditunjukkan oleh hasil tes. Pada pratindakan terdapat 33% (4 siswa) dari jumlah 12 siswa yang mencapai KKM. Hasil tes pada siklus 1 menunjukkan ada 50% (6 siswa) dari jumlah 12 siswa yang mencapai KKM, sedangkan pada siklus 2 terdapat 92% (11 siswa) dari jumlah 12 siswa yang mencapai KKM. Nilai rata-rata sebelum siklus sebesar 63,2 sedangkan pada akhir siklus 1 nilai rata-rata tes sebesar 74,2 dan pada akhir siklus 2 sebesar 86,6. Rata-rata peningkatan dari siklus I ke siklus II sebesar 12,4.